



YOGYA GEMURUH DI TITIK NOL

Bersaudara Menjelang Pemilu

SUASANA semarak, guyub dan penuh persaudaraan terasa dalam pertunjukan seni dan budaya bertajuk 'Peace & Harmony-Jogja Asyik, Jogja Bermusik, untuk Indonesia Apik', Jumat (19/1) malam di Titik Nol Km Yogyakarta. Ribuan warga yang multikultur hadir dan merasakan nuansa magis yang berhasil tercipta menyatukan mereka dalam kebersamaan indah.

Dibuka dengan Beksan Ajisaka karya Sri Sultan HB X menunjukkan seni budaya Yogya yang tinggi dilanjutkan penampilan Landung Simatupang dengan puisi yang menggelerakan nasionalisme, paduan suara dan seni dari siswa SMAN 8 Yogya berkolaborasi dengan ISI Yogya, mahasiswa luar daerah dan Trie Utami dengan Flashmob.

Didukung Pemda dan Polda DIY, Kapolri Jenderal Polisi Drs Listyo Sigit Prabowo MSi hadir langsung bersama jajarannya. "Warga Yogya yang belum sempat merayakan tahun baru karena padatnya wisatawan bisa merayakan tahun baru di malam ini, sekaligus dari Yogya menyatakan perdamaian menciptakan suasana kondusif jelang Pemilu 2024," tutur Ketua Pelaksana Kombes Pol Adhy Fandy Ariyanto SIK SH.

Sebelumnya, Kapolri bersama Gubernur DIY meresmikan Pameran Seni Rupa hingga 26 Januari 2024 di Benteng Vredeburg Yogyakarta. Pameran ini diikuti 73 seniman.

Acara juga dihadiri pejabat pemerintah, tamu undangan dan sejumlah tokoh masyarakat Yogya. "Even seni budaya ini untuk mendorong Pemilu damai dan harmoni pada Pemilu Serentak 2024. Bersyukur kampanye di DIY tertib dengan preferensi saling menghormati," ungkap Gubernur Sri Sultan HB X.

Sultan menegaskan, pemilu serentak tidak hanya menjadi area kontestasi peserta pemilu; tapi juga pembelajaran politik asah asih asuh. "Dewasakan masyarakat berdemo-

krasi dengan tatanan hidup bersama. Wujudkan pemilu berbudaya dan berkeadaban menghindarkan ujaran kebencian, hoaks, berita bohong, politik uang dan SARA," tegas Sultan, seraya menyebutkan, pemilu serentak merekatkan kohesi sosial.

Penampilan Ndarboy Genk menjadi puncak acara yang dinanti masyarakat dengan berbagai lagu hit dan populer lainnya. Grup musik ini mampu mengajak masyarakat bernyanyi dan bergoyang bersama.

(Juvintarto)-d



KR-Juvintarto

Suasana semarak penampilan Ndarboy Genk mampu mengajak masyarakat bergoyang dan bergembira bersama.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005